

## NOTA DE PRENSA

## Una semana de programación especial en RTPA con motivo de los Premios Príncipe de Asturias 2009

 TPA y RPA ofrecerán informativos especiales y conexiones diarias con el Hotel de la Reconquista en todos sus programas de información

Gijón, 17 de octubre de 2009

RTPA ha preparado una programación especial con motivo de la XXIX Edición de los Premios Príncipe de Asturias que se ofrecerá a lo largo de esta semana en los servicios informativos de RTPA.

## Más de 20 horas de programas especiales

La cobertura de los Premios comienza mañana domingo, 18 de octubre, con un especial informativo a las 19:30 que recoge las entrevistas a algunos de los galardonados con los Premios Príncipe de Asturias de esta edición: Norman Foster (Artes), David Attenborough (Ciencias sociales), Martin Cooper (Investigación científica y técnica), Klaus Wowereit, alcalde de Berlín, y Water Monper, presidente del Parlamento de Berlín y alcalde durante el período de la caída del muro, en representación de la ciudad de Berlín (Concordia) e Ismaíl Kadaré (Letras). Las entrevistas se han realizado en los países de origen de los galardonados y en su lugar de trabajo habitual.

TPA Noticias incluirá el lunes 19, el martes 20 y el miércoles 21, en las ediciones de las 14:00 y las 20:30, la sección Cinco minutos con..., que recoge fragmentos de las entrevistas realizadas a los premiados.

TPA Noticias 1 y TPA Noticias 2 conectarán el jueves 22 y el viernes 23 de octubre, a las 14:00 y a las 20:30, con un set ubicado en el Hotel de la Reconquista para ofrecer la última hora de los Premios Príncipe de Asturias 2009. Javier Cancho y Diana Sánchez informarán desde el set. En el mismo emplazamiento, Cristina Natal, junto con Patricia Serna, Lucía González y Noelia Sueiro, presentarán *La buena tarde*, de RPA, entre las 16:00 y las 20:00.

La actualidad informativa del jueves se completa con un especial informativo a las 21:30, presentado por Javier Cancho y Diana Sánchez, en el que se plasmará el ambiente que se vive en el Hotel de la Reconquista el día anterior a la entrega de los galardones.

TPA emitirá el viernes 23 de octubre, a las 11:40, la recepción de los Príncipes de Asturias a los premiados. El programa incluye conexiones con Sobrescobio, Pueblo ejemplar 2009, desde el que Milly Cimadevilla informará sobre las impresiones de



los vecinos y los visitantes por el reciente galardón. Además, este espacio incluirá la emisión de un reportaje que mostrará cómo se ha preparado Sobrescobio desde que se conoció la decisión del jurado. Eva Barrera, José Pérez y Xana Iglesias emitirán entre las 12:00 y las 13:30 un espacio en RPA, previo a la celebración de la tarde.

RTPA emitirá a las 17:45 el programa especial dedicado a la ceremonia de entrega de los Premios Príncipe de Asturias 2009. La radio y la televisión autonómicas iniciarán la retransmisión media hora antes del acto para mostrar los momentos previos a la ceremonia. Javier Cancho presentará la retransmisión en TPA y Cristina Natal lo hará para RPA. Las cámaras de la televisión autonómica estarán situadas en tres emplazamientos, el Hotel de la Reconquista, la plaza de la Escandalera y el Teatro Campoamor para ofrecer la llegada de los Príncipes de Asturias, de S. M. la Reina y de los galardonados. También recogerán el ambiente festivo que se vive en la ciudad en torno al acontecimiento internacional más importante del Principado.

La programación del día se completa con un programa en directo a las 21:30, desde el hotel de La Reconquista, que recogerá los testimonios y valoraciones de los asistentes a la ceremonia.

## Sobrescobio en RTPA

TPA y RPA ofrecerán el sábado, 24 de octubre, a las 12:00 el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2009, que este año recae en Sobrescobio. Las cámaras de la cadena autonómica se instalarán en esta localidad para ofrecer en directo el discurso del Príncipe de Asturias, así como todas las actividades que tendrán lugar durante la visita de SS AA RR al municipio. Además, TPA ofrecerá varios reportajes sobre la cultura, costumbres y las tradiciones del Pueblo Ejemplar 2009. Cristóbal Ruitiña conducirá este programa y Milly Cimadevilla será la encargada de las entrevistas a los vecinos y protagonistas de la jornada. En RPA, Xana Iglesias y José Pardo, informarán de este acontecimiento.

Para la realización de los espacios especiales y las conexiones en directo, la cadena autonómica utilizará tres unidades móviles, con tres, seis y 10 cámaras, respectivamente, que darán señal personalizada desde el Hotel de la Reconquista, la plaza de la Escandalera, el Auditorio Príncipe Felipe y Sobrescobio. Un total de 65 profesionales entre redactores, técnicos, realizadores y productores trabajarán en la cobertura de los actos previstos.

Los espacios se emitirán también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de su web www.rtpa.es.

